



## Sonntag der Internationalen Entwicklung: Vielen herzlichen Dank!



© Développement international / Lizenzfrei

### **Die Internationale Entwicklung der Heilsarmee sagt vielen herzlichen Dank für Ihre grosszügige Unterstützung durch Spenden und Gebete!**

Am 9. September 2018 fand erneut der Sonntag der Internationalen Entwicklung statt, zum ersten Mal unter neuem Namen. Das Motto des Sonntags „Veränderung ist möglich - weltweit“ weist darauf hin, dass unsere Projekte die ganzheitliche Hilfe zur Selbsthilfe für weltweit 300 000 Menschen anstreben. Mit der Namensänderung des früheren Missionssonntags zum Sonntag der Internationalen Entwicklung haben wir auf den neuen Namen unserer Stabstelle reagiert. Auch wollen wir damit Missverständnisse ausschliessen.

Auch die Internationale Entwicklung der Heilsarmee hat sich im 2018 verändert. So verfügen wir beispielsweise über eine [neue, informative Webseite](#). Sie möchten kurz und verständlich erfahren, wie unsere Projekte den Menschen vor Ort helfen? Sehen Sie sich unser neues Video auf der Startseite der Webseite an. Es zeigt auf, wie Daw Shwe Lone in Myanmar mit Unterstützung der Heilsarmee an einem Mikrokreditprojekt teilnehmen kann. Das Projekt hat ihr Leben und das ihrer Familie in mehreren Bereichen entscheidend verbessert.

Neu bieten wir auch Themenpatenschaften an, welche die bisherigen Patenschaften ersetzen. Informationen rund um Inhalt und Abschluss unserer [Patenschaften](#) finden Sie ebenfalls auf der neuen Webseite.

#### **Autor**

André Chatelain, Produktmanager Internationale Entwicklung

#### **Publiziert am**

29.11.2018